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＊会長主題“ ワイズを楽しむ！ ”“ Enjoy Y’s life ” 
会  長 橋場 徹  直前会長 及川泰広  次期会長 牛田俊夫  書 記 稲葉富士憲  副書記 山田 誠 

Ａ副会長 浜野健治  Ｂ副会長 塩谷 浩  Ｃ副会長 田辺寛司  会 計 鈴木  敦 

幹  事 野村慶和・小川幸一・向井信男 

今月の聖句 

もし、あなたの右の目が罪を犯させるなら、それを抜き

出して捨てなさい。からだの一部を失っても、全身を地

獄に投げ入れられない方が、あなたにとって、良いから

です。 
マタイによる福音書 第５章 第２９節 

３月例会プログラム  第４１５回 

と き：３月１４日（月）  ６：３０PM～９：００PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：大川 裕君・原 充君 

 〃 ：（ビジター）植松恵一郎君 

司 会：榎本 博君 

＊開会の言葉           堀 口 正 作 君 

＊ワイズの信条          稲 葉 信 一 君 

＊ワイズソング          一     同 

＊会長挨拶            橋 場   徹 君 

＊誕生・結婚祝          親 睦 委 員 会 

＊食前の感謝           小 川 幸 一 君 

＊スマイル            親 睦 委 員 会 

＊委員会報告           各 委 員 会 

＊卓話              神 田 秀 一 氏 

＊私のコーナー          内 山 雅 裕 君 

＊出席率・スマイル報告      担 当 委 員 会 

＊閉会の言葉           末 吉 逸 男 君 
3 月誕生日おめでとう 

 6日 内山 雅裕君    15日 泉 忠明君 

21日 梅原 敬二君    30日 鈴木 敦君 

メネット 

27日 植松 亮江さん 

3月結婚記念日おめでとう 

13日 久保田康正君    15日 杉本 隆夫君 

15日 鈴木 章弘君    19日 榎本  博君 

21日 堀崎 龍夫君    26日 藤林 正人君 

行ってきました！ＹＭＣＡ伊東スキー教室！ 

YMCA青少年委員長 大川 裕 

今年は小３～高３までの７７名が参加しました。スキー

場は積雪１０５センチ、前日に雨が降ったそうですがゲ

レンデはグッドコンディション。初心者～上級者まで自

分のレベルに合った滑りを楽しんできました。今回初の

試みとして小学生全員をスクールに入れることにしまし

た。これは・ただ滑るのでなく目的をもって滑ってもら

いたい・技術だけでなく雪山でのマナーも学んでもらい

たい・自分の力量を知り無理をしないでほしい という

願いからです。子供達から「俺たち滑れるのになんでス

クールに入らなきゃなんないの？」という不満があがる

のを覚悟して決めたことですが、蓋を開けてみれば「色々

教えてもらえたし、自分で適当に滑るより全然楽しかっ

た！」という喜びの声を聞きました。ヤッタネ！また中

高生は両日自由滑走でしたが小学生の面倒をよく見てく

れました。高齢化が進むメンバー（失礼！）のサポート

役として活躍してくれたことに感謝です。そうそう、気

になる宿泊施設ですがこちらは素晴らしいの一言。体育

館はあるし、部屋は広いし、風呂も良いし、使い勝手も

最高！来年度以降のスキーが楽しみです。朝のラジオ体

操も出来たしね（笑） 

＊例会日時：毎月第２月曜日 ６:３０PM～９:００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１(代) 

＊クラブ事務所 〒414-0033 伊東市馬場町１丁目１番２号（ＹＭＣＡ伊東センター）TEL(0557)３６－２４４２番 

 ２月例会報告 在籍者４１名（シニア１名・広義１名・療養３名） 出席者３２名 出席者総数 ３７名
メネット    名 コメット    名 シニア  １名 ゲスト   名 ビジター   ５名 
出席率   ８９％ メーキャップ   １名 修正出席率     ９２％ BF 現金       Pt
スマイル報告  ５３，０００円 YMCA 基金       円 BF 切手              Pt
スマイル累計 ３７１，０００円 YMCA 基金累計     円 BF 累計              Pt
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＊東日本区理事主題 “豊かな奉仕！～変化そして躍進！”“Let’s Serve Joyfully! ～Change and Everlasting Jump!” 

出発直前の 2 号車 

 

 スキー教室感想文  
東小５年 植松智之 

ぼくが一番たの

しかったのは、

スキーです。や

っぱりきもちよ

かったです。ホ

テルのごはんや

おふろもさいこ

うでした。来年

はスキーで上級にいけるようになりたいです。 
 

ねむれなかったスキー教室 
大日方杏樹 

今年のスキー教室は２回目です。昨年の宿泊所はからま

つロッジという、おふろがせまくて、朝夜ご飯もあまり

おいしい場所ではありませんでした。委員長が、「今年の

宿泊所は羽村

市自然休暇村

というキレイ

な所だよ。」と

言ったのでバ

スに乗ってる

時からワクワ

クしていまし

た。私の号車

は二号車です。行きでは、ビンゴをやって、二つおかし

をもらえました。ＤＶＤでは「怪だんレストラン実しゃ

ばん」を見ました。死神メールや怪だんレストランがで

きたわけ。というアニメをみました。羽村市自然休暇村

に着いた時こくは、午前十一時くらいです。それから昼

食をとりました。次に着がえてスキー場へ移動。それま

でにブーツをはいたり、板にブーツをはめたりしました。

最初にインストラクターの人に中級のレベルで教えても

らいました。ターンの練習では、右手左手をこうごにグ

ーの手で内側に向けて、のばします。のばした方向に曲

がりカーブがで

きました。初め

は、ころんでし

まったりストッ

クが板にひっか

かったりしてむ

ずかしかったけ

ど、インストラ

クターの人は細かく教えてくれたのですぐに上手くなり

ました。次の日は朝から昼まで、三時間近くすべれまし

た。先生と一緒に中級コースまで行き、たくさんころん

だけれど、昨日のターンの練習のおかげで最後まですべ

れました。一泊二日のスキー教室は短かったけれど、楽

しかったです。 
 

スキーにさんかして友だちができた。 
西小３年 大北稔真 

２月１９日 土よ

う日にともだちと

スキーきょうしつ

に行きました。は

じめは、ちゃんと

できなかったけれ

ど、２日目は、す

ごくできるようになりました。でもスピードのだしすぎ

でころびました。とても楽しかったです。 
 

ひさしぶりのスキー 
南小６年 小松拓真 

ぼくはひさしぶりのスキーでもう、すべりかたを忘れて

しまいさいしょからやりなおしました。一日目はヘタク

ソだったけど二日目には、うまくすべれるようになって

よかったです。来年もこれたらきたいです。バスの中で

も映画を見たり同じバスの人と話をしたりして楽しくす

ごせたし、おみやげもたっぷり買えたのでよかったです。 

 

西小４年 松下はやと 

スキー教室は楽しかったです。夜に、テレビを見たりも

しました。スキー教室も中きゅうもやってみたら一回こ

ろんだけど最後まで、すべりきれてよかったです。そし

て家族に売店

でおみやげを

買いました。

雪だるまがあ

ったのでこわ

しました。そ

してともやく

んは働きませ

んでした。少

しだけです。ともやさんはさらに五年にたたかれました。

いたそうでした。そしてともやくんをたたいた五年はね

ぼすけでした。おもしろかったです。そしてまたスキー

に来たいです。 

 

 

 

 

 

＊国際会長主題 “心新に立ち上がろう” “Ｏｎｃｅ Ｍｏｒｅ Ｗｅ Ｓｔａｎｄ”



＊アジア会長主題 “世界平和をワイズの手で” “Realization of World peace through Y’s Activities”

＊富士山部部長主題 “親睦が輪を作る！” “F r i e n d s h i p s  g i v e  u s  a  c i r c l e !”

 
東小５年 星野大地 

ぼくたちはＹＭＣＡのスキー教室に参加しました。一日

目は、スキー教室に入って曲がりながらすべることや地

面にたいして

スキー板をよ

こにするとと

まることを教

わりました。

そのことをい

かして中級者

むけのコースがすべれるようになったのでよかったです。 

 

３回目スキー 
西小５年 上原真奈 

わたしは、三回目です。いままでずっと楽しみにしてい

たスキーだったからバスにのる前からドキドキ。さいし

ょに、上級のコースをおしえてもらいました。ころんで

ばっかだった

けどたのしか

った。夜ごは

んはいっぱい

でのこしてし

まったけどお

いしかった。

ふとんをしい

てねるじゅん

び。一日は早かった。もっとあそびたかった。二日、あ

さはねぶそくでクタクタ。朝のたいそうもグタグタでし

た。でも、朝ごはんをたべてゲンキモリモリ。スキーを

すべる時になってドキドキ。こけまくって、たのしかっ

たです。おひるごはんはカレーでした。ピリカラでおい

しかったです。自由時間になって、ばいてんやわなげな

どしたりいったりしている人がいました。バスの中では、

おかしをたべたり、ビンゴをしたりＤＶＤをみたりしま

した。たのしかったです。また、六年になって行きたい

です。そして、四回目の思い出を作りたいです。 

 

６年 磯村奎太郎 

「人にぶ

つからな

いように、

すべる。」

この目標

を決めて

スキーを

しました。

なぜ、この

目標かと言うと、去年スピードをぼうそうさせたら、二

十分以上こっぴどくおこられたからです。このことがト

ラウマになりこのような目標を決めました。初日、久し

ぶりにすべったスキーは、ざん新でした。そして、スキ

ー教室で、新しい曲がり方をおそわりました。このやり

方で曲がるとアイスバーンでもうまく曲がれました。お

かげでスピードを暴走させることもなく、すべれました。

Ｐ．Ｓ つれのたいがさんは、⑬回転んだそうです。な

んでだろ

う ね ？ 

次の日、初

めっから

上級コー

スをすべ

りました。

その時人

の動きを

見るとみんな両方エッジをたてて、すべっているのです。

聡次郎もそうやってるので、練習をしてみました。そう

すると、やっと右に重心をかたむける時はできるように

なりました。今回は人にぶつかることなく新しい曲がり

方を覚えて去年より、すごく楽しかったです。 

 

 

３１４号室  榎本英恵 

今回のＹＭＣＡスキー教室は中学生になってから初めて

の参加でした。小学生のときとはちがい、自由にたくさ

ん滑れました。その中で自分が成長したと分かり充実し

た二日間を過ごすことができました。友達の一人が、始

めは上級者コースを滑れなかったけれど二日目には自分

で滑れるようになり、みんなで滑れたのでうれしかった

です。そして、中学生として下級生を助けてあげたりと

年上らしいこともできました。前に行ったホテルよりも

広くきれいで、快適に過ごすことができました。きっと

今回が最後になると思うけど、とてもいい思い出になり

ました。ＹＭＣＡのみなさん、ホテルの方々ありがとう

ございました。 

 

 



出発受付をするメンバー 

出発を待つ1号車車内 

スキー教室 
東小５年 西野未姫 

私は、スキー教室に行ったのは今年で３回目です。でも

今年は、と

まる場所

がちがう

のでしせ

つ内でま

よいまし

た。おふろ

も広いし、

部屋にテ

レビもあ

ってとてもよかったです。スキーでは一日目にきそとか

をいろいろ教えてくれました。二日目は林の中の道を通

った時に、ころんでしまいました。友達もすごくころん

でいました。でも何回かやったらなれてスピードが速く

なってきました。山もすべれたし、きょ年よりうまくす

べれたので良かったです。また来年も行きたいです。 

 

東小４年 齊藤優菜 

わたしたちは、ＹＭＣＡのスキー教室に来るのが２回目

で、去年来たときは初めての時はまだぜんぜんすべれな

か っ た

け ど 今

年 来 て

み て カ

ーブや、

ス ピ ー

ド の ち

ょ う せ

つ が で

き る よ

うになりました。とてもうれしかったです。スキー教室

に入って平賀先生に教えてもらって、ストックをつかわ

ないでできるようになりました。ホテルもおふろも全部

ごうかでとくにごはんがおいしくなっていました。今年

のスキーはとっても楽しくてごうかだったので来年もぜ

ったいにきたいです。 

 

大池小４年 田邊理巧 

ぼくは、最初、スキーひさしぶりだからできるかな？と

思いました。初級でやって、やり方を思い出しました。

やっているうちにコツもつかめてきました。そして、中

級まで行ったけど、最初はころんでばっかでした。でも、

明日もがんばろう。と思いました。夜、ぼくは１１時ぐ

らいまでおきていて、周りがうるさく、ねむれませんで

した。ぼく

は、やっと

ねむりに

ついたと

思ったら、

また２時

ごろにお

こされま

した。ぼく

は、ねむく

てすぐにねむりにつきました。２日目になると中級から

はじめていったら、はじめて１度もころばずに行けまし

た。すごくうれしかったです。選手には勝てないけど、

自分の目標に勝てたのでよかったです。来年は上級に行

きたいです。ワイズメンズのみなさん、来年もよろしく

お願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

門野中学校一年 田邊瑠唯 

私は、今回のス

キーは４回目で

す。でも、その

４回のうち今回

が一番楽しかっ

たです。理由は、

友達をたくさん

つくることがで

きたし、みんな気軽に話しができたからです。スキー場

でも、みんなで仲良くすべったり、遊んだりしました。

とても楽しかったので、また来年も、このＹＭＣＡスキ

ーに参加したいです。このスキーでは、みんなで団体行

動をすることで、スキー以外の事もたくさん学ぶことが

できました。 



大川委員長、無事終了の挨拶

実行委員長 

原 充 

式典担当 

副実行委員長 

鈴木 敦 

宿泊・夕食担当 

副実行委員長 

山田 誠 

進行責任（観光会館) 

代議員会 

記念講演 

第2日目 

前夜祭 進行責任 

ゴルフ大会 

宿泊案内 

事務局 

… 

… 

委員長 

久保田康正 

末吉 逸男 

野村 慶和 

佐野 淳 

田辺 寛司 

梅原 敬二 

榎本 博 

大川 裕 

飯島 唯志 

総務・登録宿泊受付 

記録・記念写真・記念品 

総務会計 

西小４年 奥原実紅 

今日、私は、

スキーが

初めてだ

ったけど、

コツをつ

かんです

べれるよ

うになり

ました。とまる所もきれいで楽しかったです。食事もお

いしかったです。来年も行きたいです。 
 

（お名前がわかりませんでした） 
ぼくは、

こ の ２

日 か ん

が と て

も お も

い で に

の こ る

２ 日 か

ん で し

た。スク

ールの先生たちはわかりやすくおしえてくれたので、は

じめてのぼくでもしょしんしゃコースをいっかいもころ

ばないですべれるようになりました。らいねんはガンガ

ンすべりたいで

す。 
 
 
 
 
 
 
 

CS・BF委員会よりプルタブ、ポリキャップ収集報告 

CS・BF 委員長 山田 光彦  
今年度もプルタブ、ペットボトルのキャップの収集に 
ご協力くださいましてありがとうございました。 
 プルタブ 
  及川 泰広 Y’s 100kg. 
  堀口 正作 Y’s 19kg. 
  向井 信男 Y’s 18.4kg. 
  鈴木 芳男 Y’s 5kg. 
  その他  1.3kg. 
合計 143.7kg.（40 万缶分）社会福祉協議会へ 
 
 ポリキャップ 
  堀口 正作 Y’s 69.4kg. 
  鈴木 芳男 Y’s 32.6kg. 
  梅原 敬二 Y’s 23.8kg. 
  山田 光彦 Y’s 8.28kg. 
  その他  6kg. 
合計 140kg. 宇佐美中へ ポリオワクチン約 87 人分 
となりました。重ねてありがとうございました。 
 
2011 年度伊東ワイズメンズクラブ新委員長 

プログラム委員長  鈴木 敦 Y’s 
会報委員長   飯島 唯志 Y’s 
ドライバー委員長  山田 光彦 Y’s 
親睦委員長   大川 裕 Y’s 
YMCA 青少年委員長  斉藤 福男 Y’s 
CS・BF 委員長   稲葉 信一 Y’s 
IBC 委員長   梅原 敬二 Y’s 
ドッヂボール委員長  稲葉 富士憲 Y’s 
EMC・会員選考訪問委員長 田辺 寛司 Y’s 
広報委員長   飯田 進 Y’s 
文献管理・IT 委員長  鈴木 芳男 Y’s 
会則研究委員長   向井 信男 Y’s 

以上に決定しました。 
＝＝第 15 回東日本区大会実行委員会組織図＝＝ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



運営委員会だより 

 
※執行部、部、区よりの連絡報告協議事項 

東日本区インビテーションキャンペーンを３月まで実施

しています 

３月１５日 ＣＳ・ＢＦ納期 納付金額を決定 

３月３１日 後期富士山部費納期 

３月１９日 東京クラブ８０周年記念会 

３月 １日 エクシブ伊東にてメネット親睦会開催 
１５名の参加 

次期委員長の選出がなされました 

 

 

※委員会タイム 

プログラム   ３月の卓話はニュースキャスターの 
神田秀一氏 

会   報   ３月会報は２頁の増刊 

ドライバー   ２月例会の修正出席率は９２％ 
（１名メーキャップ） 

親   睦   下田クラブとの懇親会を 
3 月 19 日（土）下田にて開催します 

        会費は６,０００円 

        ３月例会後の親睦会をアマンテにて 
開催します 

        青少年委員会に親睦委員会の 
手伝いをしていただく 

ＹＭＣＡ青少年 ２月１９日・２０日スキー教室実施 
に伴う収支報告がありました 

ＣＳ・ＢＦ   年賀切手の収集を３月例会で行います 
（４等０２、６９） 

        現金でも可（３,０００円以上） 

        プルタブ 143.7kg を社会福祉協議会に 
届けました 

        ペットボトルキャップは宇佐美中へ 
寄付しました 

Ｅ Ｍ Ｃ   前回セミナーの意見を集計し 
後日発表します 

そ の 他   熱海ＹＭＣＡ総会が５月２９日に 
行われます 

        第１５回東日本区大会実行委員会では 
キャッチフレーズの検討をしています 

2 月例会だより 

第 414 回例会は TOF 例会ということで食事は無し、野村

Y’sの司会のもと通常より遅い 19 時より始まりました。

開会の言葉、ワイズの信条、ワイズソングと続き会長挨

拶。伊東クラブの恵まれないメンバーに三島クラブ書記

山崎 Y’s よりチョコレートを頂きましたと報告。また、

今日のEMCセミナーではKJ法を使ったディスカッション

が予定されており、いろんな意見が出るだろうが楽しく

やっていこうと挨拶されました。続いてゲスト・ビジタ

ー紹介は熱海クラブ・下田クラブ・三島クラブより計 5

名。また、牛田Y’sコメットがご結婚されたことが紹介

され結婚祝が贈られました。おめでとうございます。親

睦委員会のちょっとドタバタした誕生結婚祝のあと、ス

マイルは1月2月分をまとめて行いました。委員会報告、

書記報告の後、EMC セミナー。「より楽しい伊東クラブに

するためにどんなことを心掛けていったらよいか？」を

テーマにKJ法を用いたディスカッションをC副会長の田

辺 Y’sの進行で行いました。KJ法についての説明のあと

3グループに分かれてスタート。A・B・C各グループリー

ダーよりまとめられたものが発表されました。詳しい内

容は改めて担当委員会によりまとめられることになると

思います。ドライバー委員会より出席率 88.9％、親睦委

員会よりスマイル 53,000 円が報告され、斉藤 Y’s の閉

会の言葉をもって無事終了しました。 記 飯島 唯志 

3月例会卓話者 神田秀一氏 

演題『皇室あれこれ』 

元桜美林大学講師。皇室ジャーナリスト 

1935 年、東京生まれ。早稲田大学卒業後、テレビ朝日記

者。英国BBC放送に出向。日本記者クラブ会員。 

早稲田大学日本語学会会員 

メネットの皆様へ 

今回の卓話の聴講をご希望の方は、3 月 14 日当日 19

時30分頃に会場までお越しくだされば聴講可能ですの

で、お聴きになりたい方はぜひお越しくださいませ。 

年賀状 4等の当選番号は以下の通りです。 

下二桁   ０２  ６９ 

切手シートに交換して 3月例会に持ってきて下さい。 

今月が最終締め切りとなっております。 

＊＊＊ ４月１１日 第４１６回例会予告 ＊＊＊ 

受 付  鈴木 芳男君 開 会 の言葉 石川  騰君 

 〃   野村 慶和君 ワイズの信条 佐藤  諭君 

ビジター 向井 信男君 私のコーナー 杉本 隆夫君 

司 会  飯島 唯志君 食前の感謝  大川  裕君 

閉 会 の言葉 末吉 逸男君 

他クラブ訪問記録 
 ＊下田クラブ     2 月 16日（水） 7人 橋場徹君、牛田俊夫君、堀口正作君、山田誠君、原充君、榎本博君 

杉本隆夫君 

 ＊熱海 Gクラブ    2 月 23日（水） 2人 野村慶和君、牛田俊夫君 

 

＊会長宅 〒414-0053 伊東市荻４７１－６５３＊      ＊会報委員会 飯島・鈴木（芳）・泉・山田・植松＊ 
 TEL：<0557>37-8218   FAX：38-3679          委員長 TEL：<0557>37-7328 FAX：32-2688 


